

Die SZ  
präsentiert  
am  
Samstag



Tanja Katzer hilft den Tuwa-Nomaden beim Anbinden der Rentiere. Mit ihrem Ehemann Denis ritt sie bis zur sibirischen Grenze. FOTO: DENIS KATZER

## Leben bei Minus 40 Grad

Abenteurer berichten am Samstag über Expedition durch mongolische Hochlandsteppe

LAICHINGEN (sz) - Tanja und Denis Katzer sind mit Pferden durch die mongolische Hochlandsteppe bis zur sibirischen Grenze geritten. Ihr Ziel war es, den arktischen Winter zusammen mit den Rentiernomaden der Erde verbringen. Darüber berichten sie am Samstag, 1. November, in der Daniel-Schwenkmezger-Halle ab 18 Uhr.

„Nie hätten wir gedacht, dass uns schon der 1500 Kilometer lange Ritt in eine völlig fremde Welt katapultieren würde“, teilen die Beiden mit.

Karten zu ihrem Vortrag gibt es für zehn Euro im Vorverkauf bei Loup's und Ela Eli. An der Abendkasse kosten sie zwölf Euro.